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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа включает в себя 46 страниц, 40 источников. 
Ключевые слова: ИНТЕРНЕТ-ДИСКУРС, ЖАНР, ЖАНРЫ ИНТЕРНЕТ-

КОММУНИКАЦИИ, ЖАНР СТАТУСА, ИМПЕРАТИВНОСТЬ. 

Объект исследования – статус как жанр Интернет-коммуникации. 

Предмет исследования – языковые средства выражения категории 

императивности в статусах пользователей ВКонтакте. 

Цель исследования – проведение анализа языковых средств реализации 

категории императивности в жанре статуса. 

Методы исследования: общенаучные методы анализа и синтеза, 

индукции и дедукции, наблюдения и обобщения; метод анализа научной 

литературы по проблеме исследования; описательный метод; сравнительный 

метод; метод сплошной выборки; метод контекстуального анализа. 

Научная новизна данного исследования заключается в том, что в нем 

впервые проводится комплексное изучение императивных конструкции в 

интернет-жанре статуса. 

Достоверность результатов дипломной работы подтверждается 

ссылками на использованные источники. 

Практическая значимость исследования заключается в том, что его 

результаты могут быть использованы при проведении семинаров и спецкурсов 

по лексикологии, фразеологии, при написании научных работ, в практике 

преподавания русского языка как иностранного. 

 

  



ABSTRACT 

 

The thesis includes 46 pages, 40 sources. 

Keywords: INTERNET DISCOURSE, GENRE, GENRES OF INTERNET 

COMMUNICATION, GENRE OF STATUS, IMPERATIVE. 

The object of research is the status as a genre of Internet communication. 

The subject of the study is the linguistic means of expressing the category of 

imperativeness in the statuses of VKontakte users. 

The purpose of the study is to analyze the linguistic means of implementing 

the category of imperativeness in the genre of status. 

Research methods: general scientific methods of analysis and synthesis, 

induction and deduction, observation and generalization; method of analysis of 

scientific literature on the research problem; descriptive method; comparative 

method; continuous sampling method; contextual analysis method. 

The scientific novelty of this study lies in the fact that for the first time a 

comprehensive study of imperative constructions in the Internet genre of status is 

carried out in it. 

The reliability of the results of the thesis is confirmed by references to the 

sources used. 

The practical significance of the study lies in the fact that its results can be 

used in seminars and special courses on lexicology, phraseology, when writing 

scientific papers, in the practice of teaching Russian as a foreign language. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


